

«Hay que volver a poner al hombre los pies en la tierra, ligarle de una manera más profunda a sus cosas: al hogar en que vive y a la obra diaria de sus manos.»

José Antonio



DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS JONS

Año III • Tercer Año Triunfal • ZAMORA 19 DE AGOSTO DE 1938 • Núm. 552

«Concebimos a España no como pura invocación de falsas cosas hinchadas, sino como expresión entera de un contenido espiritual y humano: la Patria, el Pan y la Justicia.»

José Antonio

EDITORIAL

La libertad de ellos

«Nosotros luchamos por la libertad de España». Y la frase, lanzada con reiteración insultante y desaprensiva al otro lado de la frontera por los dominadores circunstanciales de una situación en quiebra definitiva, busca, afanosa, eco de divulgación en los portavoces de ciertas «democracias», excesivamente complacientes o interesadamente solidarias con lo que viene constituyendo el más profundo y sarcástico agravio a la libertad misma. Y es así como al revuelo de la mentira siguen desenvolviendo los rojos una propaganda tendente a crear una atmósfera confusa, que impida el conocimiento de lo que ya tiene certidumbre de verdad incontrovertible. Es la táctica burda y rastrea del marxismo, enroscado a los puestos directivos de la España roja, que pretende convertir en campo de experimentación de métodos, sin aclimatación posible en la conciencia española.

¡Luchar por la libertad de España!... No cabe expresión más cínica en labios de los que han roto hasta con los más elementales principios del respeto a la dignidad humana, de los que no se detienen ni ante la santidad del hogar ni el sagrado de las conciencias.

Libertad, sí; pero libertad para el robo, para el asesinato, para la persecución sañuda e implacable, para la expoliación inicua y sistemática, para la destrucción de los templos de la Fe y el martirio de sus ministros, para hipotecar la independencia de España, al precio menguado de una ayuda criminal y estéril. Libertad que se traduce en el más vil vasallaje a los déspotas de un pueblo que ha convertido en tralla de esclavos a millones y millones de seres; libertad que es un sometimiento a la tiranía, impuesto bajo el imperio de los fusiles mercenarios.

¡Qué saben de libertad los verdugos de la voluntad de esa masa que dicen representar! ¡Qué saben de libertad los cultivadores del libertinaje en sus brutales y groseras manifestaciones!...

¡Libertad roja!... Hipócrita mascarilla con que tratan de disfrazar la monstruosa figura de un régimen «de fango, sangre y lágrimas».

Alvarez del Vayo sustituye a Negrín durante su ausencia

París.—Noticias de Barcelona dan cuenta de que el presidente del Comité rojo de Barcelona, Negrín, ha salido con dirección a Zurich en donde asistirá a un Congreso de Fisiología. Durante su ausencia asumirá el cargo de presidente el comisario de Asuntos Exteriores Alvarez del Vayo.

Se rechaza un ataque enemigo a nuestras posiciones de Espadán. Tranquilidad en los demás frentes

Parte Oficial de Guerra

En el sector del Segre, con la brillante operación realizada ayer por nuestras tropas, quedó completamente limpia de enemigo la orilla derecha de dicho río.

Hoy ha habido tranquilidad absoluta en este sector.

En el sector de Espadán, se ha rechazado un ataque contra una de nuestras posiciones, habiendo sufrido el enemigo duro castigo.

En los sectores de Mequinenza y Salada fueron deshechos algunos intentos de ataques de los rojos. En los demás frentes, sin novedades dignas de mención.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En la noche del 15 al 16 fueron bombardeados los Altos Hornos de Sagunto y los objetivos militares de la estación de Hospitalet, y en el día de ayer las fábricas de material de guerra de Arenys de Mar y objetivos militares de la estación de dicho pueblo y los de los puertos de Rosas y Gandía.

Salamanca 18 de agosto de 1938.—Tercer Año Triunfal

Más detalles del desastre rojo del Ebro

por JUSTO SEVILLANO

El cronista de guerra viene hablando de los desastres sufridos por los rojos en la orilla derecha del Ebro, un día y otro. Repetimos la afirmación. Nadie duda de las proporciones gigantescas que reviste el descalabro sufrido, en una empresa en la que, de antemano, sabía el mando rojo que habían de fracasar sus unidades, lanzadas a un desastre militar previsto, con miras, no a los campos de batalla de España sino, a los campos de la lucha política internacional.

Ayer crucé por el teatro de la guerra, ateniéndome a la línea en que estaba entablado el duelo entre nuestra artillería y la rusa-francesa, que tiraba del otro lado del Ebro. Por la carretera de Gandesa a Batea iba un tropel de prisioneros, pertenecientes a unidades catalanas y extranjeras, que quedaron deshechas en la ofensiva por nosotros desencadenada. Hablamos con algunos de ellos

—ninguno podía librarse de la terrible exaltación nerviosa que les había producido la escena de que habían sido testigos, afortunadamente supervivientes— desde que fueron encontrados en la izquierda del río y el enigmático jefe que había de guiarles en el paso del Ebro, «el camarada» Modesto, de quien ellos no sabían más que el nombre, sospechando, únicamente, que se trata de un militar extranjero, muy conocido en las organizaciones antifascistas; desde aquel instante en que el «camarada Modesto» les habló con torpe palabra e indefinible acento, tuvieron la convicción de que se les llevaba a la muerte y de que, sus unidades, iban a quedar sobre las cumbres del lado de acá del río, sirviendo como de yunque, para que la contraofensiva les machacase. Ahora, caminando por los polvorientos caminos que llevan a Batea, los prisioneros se sienten felices.

ces. Han salvado la vida y están lejos del infierno, de aquellos barrancos batidos por la aviación y cargados por la artillería; sesienten libres de aquel cielo, cruzado día y noche por los proyectiles que trazan una permanente red de muerte, sobre los marxistas que se embarcaron para cruzar el Ebro. Los prisioneros suministran datos de gran valor, que confirman la magnitud del desastre sufrido por el enemigo en el Cuerpo de Ejército que el tal Modesto llama del Sur del Ebro.

La 11 división ha quedado deshecha. El tercer batallón de la novena brigada, tuvo que reunir a sus soldados dispersos, refundiéndose la unidad en una sola compañía. Del batallón quedaron únicamente 117 hombres; el segundo batallón de la misma brigada, de la misma 11 división, se ve reducido a 143 plazas. El batallón divisionario, de la 11 división, ha tenido 400 bajas. La primera brigada, ha quedado reducida a un batallón. Puede decirse, según el autorizado testimonio de nuestros prisioneros, que la 11 división ha desaparecido por completo y que la 10 brigada ha sido aniquilada igualmente. Se explica pues, la alegría de estos prisioneros, para los cuales, por paradoja, la cautividad es liberación. No era el paso de aquellos hombres, que cargados con sus mochilas y mantas caminaban por las sendas polvorientas que llevan a Gandesa y Batea, el paso triste de una tropa de vencidos; yo advertía el paso alegre de una procesión de resucitados. ¡Ahí era nada! Se habían librado de la muerte y de la permanente angustia, que es la vida en la orilla del Ebro para las unidades marxistas que Vicente Rojo y Hernández Sarabia confiaron al enigmático «camarada Modesto», bajo cuyo nombre español bien pudiera ocultarse el de un militar extranjero y eso, de momento, no fuera más que el antifaz de una soberbia empleada en daños de nuestra parte.

La respuesta del Gobierno Nacional al plan británico sobre la retirada de voluntarios

Londres.—La contestación del Gobierno del Generalísimo Franco a la nota británica, trasladando el acuerdo del Comité de No Intervención, sobre la retirada de los voluntarios extranjeros que luchan en España, no será conocida hasta dentro de unos días.

Carecen, por tanto, de fundamento cuantas noticias han publicado algunos diarios referentes a la contestación dada por el Gobierno de Burgos.

La prensa europea y las maniobras militares alemanas

Berlín.—Los periódicos alemanes comentan con cierta ironía los rumores circulados por la prensa extranjera sobre las maniobras alemanas. «Deutsche Allgemeine Zeitung», opina que esto es debido únicamente a que el extranjero todavía no se ha acostumbrado a la idea de la paridad militar de Alemania con los demás países y que por tanto demuestra claramente, que Alemania nunca hubiera alcanzado esta paridad sino se la hubiera tomado ella por su cuenta.

Todos los países están instruyendo a sus reservistas y los que tanto critican a Alemania pasan por alto el que las demás naciones estén haciendo esto desde hace veinte años, mientras Alemania tiene dieciséis quintas de reservistas sin la más mínima instrucción militar.

Inglaterra teme el peligro beduino en Palestina

Jerusalén.—Los incidentes que a diario se suceden en Palestina, van tomando un carácter nuevo que preocupa a Inglaterra. El martes, cuando pasaba por la carretera de Akko, un camión militar inglés, explotó una mina; un oficial británico resultó muerto y dos soldados heridos.

Por más investigaciones que han sido hechas para aclarar el asunto, no ha podido ser descubierto el autor del atentado, como tampoco se conoce hasta la fecha el del asesinato cometido hace unos días contra otro oficial inglés en la carretera de Jerusalén a Belén. Sin embargo, las investigaciones efectuadas para el esclarecimiento de este último caso, han hecho muy sospechosos a los elementos beduinos residentes en el país y las autoridades británicas han ordenado la detención de treinta y cinco beduinos.

La ayuda de algunas potencias a los rojos de España

Berlín.—La Agencia D. N. E., publica una nota dando cuenta de la gran cantidad de material de guerra, de procedencia francesa, rusa y checa de que las tropas nacionales se han incautado en sus recientes operaciones en los sectores del Ebro y del Segre.

A este propósito, algunos periódicos ponen de manifiesto el contraste que existe entre los «propósitos no intervencionistas» de ciertos países y la ayuda descarada que prestan a los bolcheviques de España.

Se tranquiliza la situación política internacional

Los ministros ingleses descansan

Londres.—A mediados de la próxima semana partirán de Londres los Ministros que, interrumpiendo sus vacaciones, habían llegado a esta ciudad, con lo cual quedará reanudada la tranquilidad política durante el mes de agosto.

No obstante es muy posible que Lord Halifax continúe visitando diariamente el Foreign Office durante la próxima semana.

En cuanto a Chamberlain, se encuentra muy mejorado de salud, esperándose que reanude muy en breve sus vacaciones.

El viaje de Negrín, la fisiología y algunas visitas indiscretas

Zurich.—El presidente del gobierno rojo Negrín, llegó a esta ciudad con objeto de asistir «oficialmente» al Congreso mundial de fisiología.

A los pocos momentos de llegar a la ciudad recibió determinadas visitas sospechosas.

Los congresistas han comprendido, por fin, por qué Negrín, que en realidad no puede jactarse de ser un fisiólogo eminente, ha tenido tanto interés en asistir a este Congreso.

Descontento en la zona roja por el nuevo Comité de Barcelona

Berlín.—Una agencia francesa da cuenta de que en Almería se han producido algunos disturbios el tenerse noticias de la constitución del nuevo gobierno de Barcelona. Los manifestantes recorrieron las calles reclamando la constitución de un verdadero gobierno de proletarios.

Berlín.—Noticias de la zona roja dan cuenta de que la constitución del comité rojo de Barcelona ha dado lugar a desórdenes en los Pirineos, que dominan los rojos donde los anarquistas han organizado manifestaciones de protesta por la solución de la crisis.

En la mayor parte de las localidades pirenaicas controladas por el comité soviético de Barcelona ha tenido que intervenir la policía que ha practicado numerosas detenciones.

En cuanto a los motivos que han determinado la crisis parece ser que han sido debidos a que Ayguadé e Irujo se negaban a que se hicieran mas estrechas las relaciones entre la U. R. S. S. y España.

La obra social del Nuevo Estado Español

Aun para los que hemos seguido a paso la labor admirable realizada en la esfera social por el Nuevo Estado Español, el examen de contenido de la misma, produce una impresión de sorpresa por su profundidad y vastitud.

Este examen de conjunto ha sido realizado en forma admirable por el doctor don Manuel Torres, decano de la Facultad de Derecho de Salamanca, en un folleto que acaba de publicar «Les Amis de l'Espagne nouvelle» (Ediciones S. G. I. E.-Paris) y que se titula «L'Oeuvre Sociale du Nouvel Etat Espagnol».

En el prólogo del interesante folleto que lleva como lema el admirable postulado del Generalísimo Franco: «Ni un solo hogar sin luz, ni un solo español sin pan», el autor expresa la incomprensión radical que ha sido objeto a veces el Movimiento Nacional, incomprensión voluntaria por parte de muchos, negligentemente por parte de quienes no se han recobrado de estudiar el contenido social del Movimiento.

El autor traza en su folleto un inventario de lo que ha sido la actividad legislativa española en el orden social en los dos años de su actuación, actividad que no puede juzgarse, más que como iniciación y muestra de la profunda renovación social que se está realizando en España.

Y para explicar el sentido de esta renovación reproduce las admirables palabras del Caudillo: «Justicia, igualdad ante la ley; he aquí lo que nosotros queremos. Trabajo para todos, una justicia social realizada sin animosidad ni violencia, una equitativa y progresiva distribución de la riqueza, sin destruir ni comprometer la economía española... Nuestro impulso no está inspirado por la defensa de intereses sospechosos, ni por el deseo de retroceder en el camino de la Historia, porque las instituciones, cualesquiera que sean, deben garantizar a los ciudadanos un mínimo de facilidad de vida en común. Y así como la rectitud de nuestras intenciones nos impide suprimir estas conquistas que representan un progreso en la mejora política-social, el espíritu de odio y de venganza se halla ausente de nuestro corazón; del naufragio forzoso que habrán de sufrir ciertos ensayos legislativos, nosotros sabemos salvar todo lo que pueda ser compatible con la paz interior de España y la grandeza a que aspira, rea-

lizando en nuestra Patria por vez primera y por este orden la tríada: fraternidad, libertad, igualdad... La justicia social será la base de nuestro nuevo Imperio, sin lucha de clases destructivas y suicidas... Nosotros llevaremos a cabo la obra sagrada de una reforma social impuesta con amor, exigiendo de cada uno el cumplimiento de su deber».

En los capítulos siguientes el autor examina a través de la estructuración de las nuevas instituciones y del funcionamiento de los nuevos organismos, cómo ha cristalizado en obra viva y fecunda los principios sustentados por el Generalísimo.

El derecho al trabajo, patrimonio sagrado del hombre y el deber del trabajo que es su corolario, informa todo el sentido de la legislación, de acuerdo con los principios contenidos en el programa de Falange Española Tradicionalista y que se condensan en los siguientes textos:

«El Estado Nacional-Sindicalista no asistirá impasible a la dominación de la clase más fuerte sobre la más débil. Nosotros reprobaremos e impediremos a toda costa los abusos de un interés parcial a costa de otro... Todos los españoles participarán en el Estado a través de sus funciones familiares, municipal y sindical... No es tolerable que masas considerables vivan miserablemente, mientras algunos gozan de todos los lujos.»

El concepto de la propiedad privada se halla asimismo reconocido en el programa de Falange «como el medio lícito de cumplir los fines individuales, familiares y sociales» sin olvidar «que la riqueza tiene como primordial función la de mejorar las condiciones de resistencia de todos los que componen el pueblo.

No cabe en el corto espacio de su artículo el examen de todas las instituciones y organismo creados por la Nueva España, en la esfera social. Habremos de limitarnos a enumerar las que se comentan en el folleto del Dr. Torres, remitiendo al lector a la provechosa lectura del mismo:

Plato único. Subsidio a los combatientes. Asistencia a los heridos y a los hospitales. Hogar del herido y patronato de los amigos del combatiente. Descanso del soldado. Cuerpo de los mutilados de guerra. Socorro a los refugiados. Socorro de frontera. Abrigos para evacuados. Derecho al trabajo remunerado de los prisioneros de guerra. Auxilio Social. Servi-

cio social obligatorio femenino. Refectorios para niños y cocinas de fraternidad. Obra Nacional-Sindicalista de protección a la madre y al niño. Colonias escolares para niños procedentes de la zona roja. Alojamiento familiar de los huérfanos. Higiene y mejora de la habitación. Control de la habitación. Construcción de nuevas habitaciones. Obra Nacional de casas para inválidos, obreros y empleados. Lucha contra la tuberculosis. Patronato Nacional anti-tuberculoso. Obra social en el campo. Servicio Nacional del Trigo. Crédito agrícola. Moratoria de las deudas de los agricultores. Creación de la pequeña propiedad. Fraternidad de la ciudad y el campo. Medidas para reducir el paro y para incrementar el trabajo. Exenciones en el pago de alquileres, luz y agua. Medidas para el mantenimiento y aumento de los salarios. Salario familiar. Seguros sociales. Obra de enseñanza pública. Facilidades para los estudios. Estudios profesionales para los hijos de los funcionarios modestos. Sistema de préstamos... etc...

Nos hemos limitado a enunciar una parte de las disposiciones que integran esta obra realizada en el campo social por la España Nacional, obra social que culmina en el magnífico Fuero del Trabajo, uno de los cuerpos legales más audaces de la moderna actividad legislativa.

«Tal es la obra social ya realizada —dice el Doctor Torres—. Si como hemos dicho, no colma aún los deseos de transformación social en que se inspira el Nuevo Estado, constituye por lo menos una prueba evidente de la vitalidad de su Pueblo que durante la más dura de las guerras y en plena victoria, conserva idealismo y energías bastantes para preparar y emprender un gran triunfo social y espiritual. Y es la obra de Franco, de este Caudillo genial al que sigue, en un impulso unánime, el esfuerzo de su Pueblo cuyo ideal es eterno».

El notable ensayo del profesor doctor Torres es interesantísimo para quienes quieren conocer el verdadero espíritu de la España Nacional, para quienes se interesen por la evolución y el progreso sociales y para quienes duden aún de que el Movimiento Nacional lejos de representar una regresión o un mantenimiento del statu-quo, constituye uno de los ejemplares más vivos y elocuentes de efectividad y audacia en el terreno de las realizaciones sociales.

El prodigioso progreso de la industria aeronáutica italiana

Roma.—Los records mundiales e internacionales que la Italia Fascista ha conquistado en el terreno aeronáutico se traducen ahora en una más vasta mole de actividades en las relaciones civiles y comerciales. Italia, en efecto, se halla en condiciones de exportar material aeronáutico a todas las partes del mundo: al Ecuador y a Inglaterra, a Uruguay y a Rumanía, al Paraguay y a Checoslovaquia, al Perú y a Noruega, etc. Es oportuno a este propósito recordar que la importancia de este fenómeno no se ha de atribuir a la exportación en sí misma, como podría decirse de cualquier producto industrial, sino al hecho de que el material aeronáutico tiene un escaso contenido intrínseco de primera materia y una elevada cantidad del factor trabajo. A este propósito se ha hecho resaltar que sobre un precio medio de venta de aeroplano, variable de liras 150 a liras 250 el kilo, el coste de la primera materia oscila alrededor de liras 15-20 el kilo y el resto es todo trabajo italiano que es exportado.

La mayor parte de material de vuelo de numerosas compañías extranjeras de navegación es procedente de la industria aeronáutica italiana, así como también son los aparatos italianos los que constituyen las fuerzas aéreas de muchas naciones extranjeras.

Esta breve reseña constituye la más convincente demostración del alto grado de desarrollo de la industria aeronáutica italiana y del vasto panorama de futuras victorias a las que ella está destinada.

En la fracasada ofensiva roja del Ebro, han muerto 5.000 franceses

París.—En el desastre sufrido por los rojos en su «infiltración» en el sector del Ebro, han muerto 5.000 franceses.

Algunos periódicos denuncian la existencia de centros de reclutamiento en París y Perpignan, así como el paso de la frontera de 2.500 franceses, que van a engrosar las brigadas internacionales.

La radio y el nacionalsocialismo

Berlín.—En el acto de inauguración de la XV Gran Exposición de Radio de Berlín, pronunció el Doctor Goebbels un discurso en el que expuso el significado de la radio para el Nacionalsocialismo, la labor realizada en este aspecto desde la toma del poder en enero de 1933 y los proyectos para lo futuro. Del citado discurso copiamos algunos párrafos, que permiten obtener una impresión sobre los distintos temas desarrollados por el Ministro de Propaganda.

«De hecho—dijo el Dr. Goebbels—es la radio uno de los medios modernos para dirigirse al pueblo, y hoy es imposible prescindir de ella no sólo por lo que respecta a la vida nacional, sino además para la convivencia internacional. La radio es una expresión característica del siglo XX, un milagro técnico que está todavía en su iniciación y es por lo tanto una de nuestras más importantes misiones actuales impulsar su desarrollo y lograr su perfección máxima».

El valor político de la radio queda de manifiesto en la frase que a continuación copiamos: «En nuestro tiempo ya no existe una radio apolítica, pues también la radio sirve al pueblo y el pueblo es político, plena política y se le educa para la acción política. Otra cosa es, por cierto, la cuestión de si es eficaz y adecuado recargarla con programas exclusivamente políticos. A esta pregunta no se puede contestar afirmativamente, y por eso hemos prestado especial atención al hecho de que la radio sea utilizada intensamente para todas las grandes cuestiones políticas de nuestro tiempo, pero por lo mismo, que no se den, en general, programas puramente políticos».

Después de hacer un resumen del rendimiento de las emisoras alemanas, señalar que en la actualidad son ya 9,5 millones de radioescuchas los que cuenta el país sin que en esta cifra estén incluidos los de Austria, de dar una completa estadística del desarrollo adquirido por las emisoras y la industria de la radio, y de referirse a los tipos de programas radiados, a los que se presta especial atención, «porque la radio se dirige a todo el pueblo y para él lo mejor es lo único bueno», el Doctor Goebbels anunció que al lado del receptor popular (Volksempfänger) se está produciendo un nuevo tipo de aparato, el «Pequeño receptor alemán 1938», para ganar así los últimos radioescuchas. Este aparato de tipo universal se venderá a un precio de 35 marcos y la producción total se ha fijado en 700.000.

Al mismo tiempo se están llevando a cabo trabajos para producir un receptor económico que pueda ser montado en el coche popular del «Vigor por la Alegría».

Al hablar de la televisión, dijo el Ministro que es su deseo, que en tiempo no muy lejano, al lado de los actuales receptores que al precio de ochocientos marcos expone la industria alemana en una de las salas, aparezcan nuevos tipos que hagan posible llegar a un receptor popular y llevar de este modo la televisión a la masa del pueblo.

El Dr. Goebbels terminó su discurso diciendo, que «la radio es desde el 30 de enero de 1933 un fiel servidor de la política del Führer», que «en su mano se ha convertido en un instrumento importantísimo para la dirección del pueblo».

Cadetes a Italia

Sevilla.—Han salido de esta capital con dirección a Algeciras, cincuenta cadetes pertenecientes a las Organizaciones Juveniles de Sevilla, los cuales se dirigen a Italia invitados por el Duce para pasar un mes en la nación hermana.

Van dirigidos por un Caballero Mutilado de la Legión y Delegado de las Organizaciones Juveniles de Orense y dos Padres Dominicos.

Angel al Cielo

En la mañana de ayer, cuando solo contaba unos meses de edad, ha subido a los Cielos el niño Rafaellito, hijo de don David Martín Gil y doña Matilde Caballero Alvarez Sierra.

Enviamos a los desconsolados padres nuestro pésame, que hacemos extensivo al abuelo, don Rafael Caballero, Director de la Sucursal del Banco de España en nuestra capital.

Suscríbase a IMPERIO

SANATORIO QUIRURGICO DEL NIÑO JESUS

Director: J. RIVERA

Consulta diaria: de once a una y de cuatro a seis

Avenida de San Pablo, núm. 1. ZAMORA

CARTELERA DE LA "EMPRESA SANVICENTE" TEATRO PRINCIPAL

Hoy. Butaca 1,60. Estreno del Noticiario Italiano LUCE 43, español

Ultimo día de la magna película española «Cifesa»

ES MI HOMBRE

Mañana sábado. Butaca 0,80

Noticiario Italiano LUCE 43, español

La sensacional comedia «Paramount»

Melodía en Primavera

Por Lanny Ross, Charlie Ruggles y Mary Boland

El domingo. Butaca 1,60 y 2 ptas.

La magna producción española «Cifesa»

MORENA CLARA

Por Imperio Argentina, Miguel Ligerio y Manuel Luna

Fundición de metales en general

Antonio Vázquez

Especialidad en trabajos artísticos

Calle Tahona, 4 (San Lázaro) Zamora

MUEBLES!!!

Sillería gran confort

Silleras médula y junco

Tresillos y saloncitos

Muebles para oficinas

Camas de metal

Gran Bazar de Salvador García Vilaplana

Academia ARIAS

Convocadas 345 plazas para telefonistas. Instancias hasta el 8 de septiembre. Edad, de 16 a 25 años. Conocimientos: Mecanografía, Aritmética, Escritura al dictado y Geografía

EL CONCURSO MAS FACIL QUE PUEDE PRESENTARSE

Hacemos preparación rápida. Las clases empezarán el 16 de agosto

PARA INFORMES, DIRIGIRSE A ACADEMIA ARIAS

Ramón Alvarez, 1, 2.º - Plaza Mayor ZAMORA

Banco Español de Crédito

SUCURSAL DE ZAMORA

AVISO IMPORTANTE

Pago de Cupones de las Deudas del Estado

Se pone en conocimiento del público que este Banco se encarga, en todas sus Sucursales de gestionar cerca de la Delegación de Hacienda, la tramitación y presentación de documentos a que hacen referencia la ley de 12 de Mayo y Orden de 14 de junio del año actual, relativas a la rehabilitación de Títulos y COBRO DE CUPONES DE LAS DEUDAS DEL ESTADO Y ESPECIALES, tanto a los depositantes en nuestras Cajas como a aquellas personas que nos encomienden dichos servicios.

Oficinas en Zamora:

Plaza de Sagasta, número 24 (ESQUINA A SAN GIL)

